



Armenta y Creel se enfrascan en discusión por 'Plan C' de AMLO

Luego que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que propondrá un “Plan C”, después de que la Corte invalidara en su totalidad la primera reforma electoral del ‘Plan B’, el diputado panista, Santiago Creel, calificó esta acción como un “disparate”.

Asimismo, el presidente de la Cámara de Diputados cuestionó quién financiaría a los aspirantes a ministros, cuál sería su plataforma y quién costearía una elección.



“Como todo, todo es perfectible y nada puede quedarse estático y menos en la política y menos en un país y menos en el orden jurídico, pero no una reforma como quiere López Obrador que quiere ahora elegir partidizando la elección de las ministras y los ministros de la Corte, lo cual es un verdadero, absurdo, es un disparate”.

En respuesta, el senador de Morena, Alejandro Armenta, afirmó que solo un monarca pensaría que la democracia es un disparate.

“Sólo un emperador pensaría que la democracia es un disparate, sólo un monarca pensaría que dar el derecho al pueblo que elijan sus representantes es un disparate”.

Añadió: “Es de aristócratas negarle el derecho de elegir a los ciudadanos, el Poder Judicial y la Suprema Corte de Justicia de la Nación son los únicos que no rinden cuentas a la ciudadanía”.

<https://aristeguinoicias.com/0905/mexico/armenta-y-creel-se-enfrascan-en-discusion-por-plan-c-de-amlo/>